Königssilber strahlt in neuem Glanz

Die St. Sebastianus-Schützen haben sich getroffen und konnten verkünden, dass Kunstschmiede und Fahnen-Fachleute ihre Schätze auf Vordermann bringen.

Von Guido Beckers

Vorst. Rund 60 Mitglieder und Präses Pastor Ludwig Kamm ha-ben sich nach der Abendmesse am Samstag im Saal Packbier zur Generalversammlung der St.Sebastianus Schützenbruderschaft eingefunden. Dabei wurden die Weichen für das Vorster Schützenfest im Jahre 2006 gestellt. So wird schon am 24. September auf dem umgestalteten Festplatz Gerkeswiese der neue König der Sebastianer ermittelt. Bei der Umgestaltung des Platzes werden die Sebastianer übrigens mit eingebunden sein.

In einem Rückblick auf das abgelaufene Jahr ging der Vorsitzende Uli Loyen auf einige Punkte besonders ein, die aus Bruderschaftssicht herausragend sind. So die Verleihung der Seulenmedaille an den Ehrenvorsitzenden der Sebastianer, Johannes Caspers. Bei den kommenden Festen wird das Königssilber der Bruderschaft wieder in neuem Glanz erstrahlen. Bei der Suche nach einem Kunstschmied, der solche Silbergeschmeide restaurieren kann, kam man an Fachleute in Kevelaer, die ihre Aufgabe mehr als gut gemacht haben. Restauriert wird derzeit auch die Bruderschaftsfahne - im St.Töniser Fahnenhaus.

Uli Loyen und der Schießwart Jakob Heyer gingen auch auf den Umzug der Schießanlage aller drei Vorster Bruderschafen auf eine ehemalige Kegelbahn im Haus Vorst ein. Hier haben die Schützen ihre neuen Übungsmöglichkeiten, die sie auch mit der Ermittlung verschiedener Meister einweihten. Bester Schütze der Sebastianer wurde Josef Gentges. Als beste Gruppe zeigte sich am Ende die Schützengrup-

NAMEN

Bei den Wahlen wurden Uli Loyen als Vorsitzender, Eckhard Soyk als Schriftführer und August Recken als Kassierer wiedergewählt. Neuer Schießwart



Präses Pfarrer Ludwig Kamm (M.) ehrte zahlreiche Schützen: Der langjährige "Hauptmann" Manfred Luck (vorn rechts) bekam für 40-jährige Mitgliedschaft eine Ehrenplakette. Genauso lange dabei sind Hans-Josef (2.v.l.) und Heinz Enger (rechts daneben) sowie Jakob Packbier (hinter Pfarrer Kamm). Es gratulierten Vorsitzender Ulrich Loyen (I.) und König Heinrich Narzynski (r.).

bleibt Markus Helbig und Kassenprüfer wurde Theo Kern. Für 50-jährige Mitgliedschaft geehrt wurde Mattias Tötsches. Seit 40

wurde Hans Tötsches. Beisitzer Jahren aktive Sebastianer sind die Brüder Hans-Josef und Heinz Enger, Manfred Luck und Jakob Packbier. 25 Jahre dabei ist Man-